



## 2593 - ¿Por qué hay tantos terremotos?

---

### Pregunta

Muchos países que han tenido terremotos, como Turquía, México, Taiwán, Japón, etc. ¿Qué se puede decir de esto desde el punto de vista islámico?

### Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Todas las alabanzas son para Allah. La paz y las bendiciones de Allah sean con el Profeta Muhammad, con su familia, compañeros y con aquellos que siguen su guía.

Allah es Todopoderoso, y el más Sabio de todos, es quien ordena y decreta, y él es Conocedor en todo lo que El legisla y ordena. él crea y decreta todas las cosas, El es quien puede asustar a Sus siervos y recordarles sus obligaciones y deberes hacia él, y es quien puede advertirlos contra asociar algo en la adoración.

Allah es el único que puede advertir a Sus siervos cuando contradicen Sus órdenes, o hacen lo que él ha prohibido.

Allah dice en el Corán:

“No os enviamos los signos que pedís porque los desmentiríais y os castigaríamos, como lo hicimos con los pueblos que os precedieron. Al pueblo de Zamûd le enviamos la camella como un milagro evidente, pero fueron incrédulos [y la mataron]. Les enviamos los milagros para atemorizarles [del castigo que sufrirían si no creían].”

[al-Israa' 17:59]

“Les haremos ver Nuestros signos en los horizontes, y en ellos mismos, hasta que se les evidencie



[a través de ellos] la Verdad. ¿Acaso no es suficiente tu Se<sup>o</sup>r como Testigo de todo?"

[Fussilat 41:53]

"Diles: él tiene poder para enviaros un castigo [que os llegue] del cielo o de la tierra, o dividiros en sectas y hacer que padezcáis vuestra mutua violencia [enfrentándoos unos a otros]. Observa cómo evidenciamos los signos para que entiendan."

[al-An'aam 6:65]

Al-Bujari narr<sup>e</sup>n su libro Sahih de Yaabir ibn 'Abd-Allah (Allah tenga misericordia de él) que cuando la aleya "Di: 'él tiene el poder para enviar una tormenta sobre ti", el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean él) dijo: "A udhu bi wayhika (yo busco el refugio en Tu Rostro"; "o de bajo de sus pies", dijo: "A'uduhbi wayhika (busco el refugio en Tu Rostro). " (Sahih al-Bujari, 5/193).

Abu'l-Sheikh al-Isbahaani narr<sup>e</sup>de Muyaahid acerca del Tafsir de esta aleya "Di: 'él tiene el poder para castigarlos": Allah puede enviar piedras y vientos; "bajo sus pies", enviar terremotos o hacer que los trague la tierra.

Indudablemente los terremotos que están ocurriendo en estos días son se<sup>ñ</sup>ales que Allah usa para llamar la atención a sus siervos. Los terremotos y otras cosas que ocasionan da<sup>o</sup> y lesiones a las personas son consecuencias de Sus pecados.

Allah dice:

"Y si os aflige una desgracia, ello es la consecuencia de [los pecados] que cometisteis; y Allah os perdona muchas faltas [por Su gracia]."

[al-Shura 42:30]

[al-Nisaa' 4:79]

Y Allah dijo acerca de las naciones pasadas:



“A cada uno [de estos pueblos] les aniquilamos según sus pecados. A unos les enviamos un viento huracanado [al pueblo de ‘Īd], a otros les sorprendió un estrépito [al pueblo de Zamūd], a otros hicimos que se los tragase la tierra [Qârûn] y a otros les ahogamos [el Farañ, Hâmân y sus huestes]. Allah no fue injusto con ellos, sino que ellos lo fueron consigo mismos.”

[al - 'Ankabut 29:40]

Los musulmanes son responsables de tener buen juicio y arrepentirse ante Allah.

El musulmán debe adherirse firmemente a Su Religión y evitar todo de que él ha prohibido. De este modo se asegura de que Allah lo salve de todo los males de este mundo y el próximo, y se asegura estar protegido de todo aquello que lo dañe y Allah lo bendecirá con todo lo bueno.

Allah dice:

“Y si los habitantes de las ciudades [a las que les enviamos Nuestros Mensajeros] hubieran creído y no hubiesen persistido en su incredulidad, habríamos abierto para ellos las bendiciones del cielo [las lluvias] y de la tierra [los cultivos y frutos]; pero desmintieron [Nuestros signos] y les castigamos por lo que habían cometido.”

[al-A'raaf 7:96]

Y Allah dice acerca de las Personas del Libro:

“Si observaran la Torá, el Evangelio y lo que les ha sido revelado por su Señor [el Corán], serían sustentados con las gracias del cielo y la tierra. Entre ellos hay quienes son moderados, pero su mayoría obran mal.”

[al-Maa'idah 5:66].

Y dice también en el Corán:

“¿Es que los habitantes de las ciudades se sentían seguros de que Nuestra ira no les alcanzaría de noche, mientras dormían?”



[al-A'raaf 7:97-99]

Al-'Allaamah Ibn al-Qayyim (que Allah tenga misericordia de él) dijo: "Allah a veces le da permiso a la tierra para respirar, esto es cuando ocurren los terremotos mayores; esto asusta a las personas, para que se arrepientan, se alejen de los pecados, y adoren a Allah.

Cuando hubo un terremoto, alguno de los Salaf dijeron: nuestro Señōr nos está advirtiend

Cuando Medina fue golpeada por un terremoto, Umar Ibn al-Jattab (que Allah tenga misericordia de él) se dirigīa las personas y dijo: "si hay otro terremoto, yo no me quedaré aqu

Y hay muchos reportes similares del los Salaf.

Nuestra respuesta cuando hay un terremoto o alguna otra señāl como un eclipse, vientos fuertes o diluvios, debe ser apresurarnos al arrepentimiento ante Allah y orar para la seguridad, y recordarlo mucho y buscar Su perdñ, como el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo una vez que hubo un eclipse:

"Si ven algo así, apresense a recordarlo (a Allah), imploren a él y busquen Su perdñ." Narrado por al-Bujari (2/30) y Muslim (2/628)).

También es mustahabb (recomendado) mostrar compasiñ por los pobres y necesitados, y brindarles caridad, porque el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo:

"Muéstrense misericordiosos, y se será misericordioso con vosotros." (Narrado por el Imam Ahmad, 2/165)

"Aquéllos que son misericordiosos será misericordioso con ellos el más Misericordioso. Tengan misericordia por aquéllos que están en la tierra, y el Que está en el cielo será misericordioso con ustedes." (Narrado por Abu Daud (13/285), y por Al-Tirmidhi (6/43)).

"Aquel que no sea misericordioso, no se será misericordioso con él". (Narrado por al-Bujari (5/75), Muslim (4/1809)).



Se sabe que cuando había un terremoto, ibn Umar Abdul Aziz (que Allah tenga misericordia de él) escribía a sus gobernadores para que dieran caridad.

Una de las cosas que dan seguridad a las personas es cuando las autoridades son rápidas en la organización de los elementos básicos de la sociedad, ordenando a los ciudadanos a comportarse correctamente y aplicando las leyes de la shariah , ordenando lo que es bueno y prohibiendo lo que es malo.

Allah dice en el Corán:

“Los creyentes y las creyentes son aliados unos de otros, ordenan el bien y prohíben el mal, cumplen con la oración prescrita, pagan el Zakât y obedecen a Allah y a Su Mensajero. Allah tendrá misericordia de ellos; y él es Allah, Poderoso, Sabio.”

[al-Tawbah 9:71]

“Ellos fueron expulsados injustamente de sus hogares sólo por haber dicho: Nuestro Señor es Allah. Si él no hubiera hecho que los creyentes vencieran a los incrédulos, se habrían destruido monasterios, iglesias, sinagogas y mezquitas en donde se recuerda frecuentemente el nombre de Allah. Ciertamente Allah socorre a quien se esfuerza denodadamente por Su religión, y Allah es Fuerte, Poderoso. Aquellos que, si los afianzamos en la Tierra, practican la oración prescrita, pagan el Zakât, ordenan el bien y prohíben el mal. Y a Allah vuelven todos los asuntos.”

[al-Hayy 22:40-41]

“Al cumplimiento de estas leyes es que exhorta a quien cree en Allah y en el Día del Juicio; y sabed que Allah siempre le dará una salida a quien Le tema, y le sustentará de donde menos lo espera. Y quien se encomiende a Allah, sepa que él le será suficiente; y que Allah siempre hace que se ejecuten Sus órdenes. Ciertamente él ha establecido a cada cosa su justa medida.”

[al-Talaaq 65:2-3]

Y hay muchas aleyas más acerca de este tema.



El Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Quien satisfaga las necesidades de su hermano, Allah satisfecerá sus necesidades." (Narrado por Al-Bujari, 3/98; y Muslim 4 /1996).

Y además el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Quien alivie a un creyente de alguna dificultad de este mundo, Allah lo aliviará de una dificultad el Día de la Resurrección. Quien haga las cosas fáciles para alguien que tenga una gran pena, Allah hará las cosas más fáciles para él en este mundo y en el otro. Quien oculte las faltas de un musulmán, Allah ocultará sus faltas en este mundo y en el otro. Allah ayudará a una persona tanto como él ayude a su hermano." (Narrado por Muslim, 4/2074). Existen numerosos hadices acerca de este tema.

Allah es a Quien le pedimos mejorar los asuntos de todos los musulmanes y le rogamos nos de su bendición para comprender el Islam y rogamos ayuda para acercarnos a él. Ofrecemos nuestro arrepentimiento a Allah por todos nuestros pecados.

Le pedimos que haga reflexionar a todos aquellos que están en la autoridad y manejen los asuntos de los musulmanes, apoyar la verdad y derrotar la falsedad por medio de ellos. Rogamos la guía de Allah para ayudarlos a gobernar según las leyes de la Shariah, para la protección de ellos y de todos los musulmanes que se desvíen del camino y por quienes se encuentren tentados por los trucos del Shaytán.

Que las bendiciones y paz de Allah estén con nuestro Profeta Muhammad, con su familia, compañeros, y aquellos que lo siguen en la verdad hasta el Día de la Resurrección.